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! ! ! ! !跨境电子商务零售进口商品

的单次交易限值为人民币 !"""

元" 个人年度交易限值为人民币

!""""元# 在限值以内进口的跨境

电子商务零售进口商品"关税税率

暂设为 "#$进口环节增值税%消费

税取消免征税额"暂按法定应纳税

额的 $"#征收# 超过单次限值%累

加后超过个人年度限值的单次交

易" 以及完税价格超过 !"""元限

值的单个不可分割商品"均按照一

般贸易方式全额征税# &

!!!"关于跨境电子商务零售

进口税收政策的通知#规定$

!新税制是对跨境电商的'野

蛮式生长(进行规范而跨出的一大

步" 不仅维护了传统进口贸易%商

品流通渠道的合法利益"也减少了

因政策不到位而对实体零售业产

生的冲击# &

!!!中国电子商务研究中心

主任曹磊表示$

!跨境电商税改后"个人消费

者特别是以往通过朋友%朋友圈进

行代购的消费者海淘商品的成本

将会增加# &

!!!业内人士测算$

!对于之前利用行邮税'套利(

的电商平台"税改新政犹如当头棒

喝# &

!!!波罗蜜联合创始人许胜

表示%税改新政对于依赖保税的跨

境电商短期内影响比较明显%!"元

免税额度取消后%上述平台商品与

自由贸易模式之间的价格优势将

会被拉低%平台难免要进行品类调

整%寻找新的优势$

!母婴%食品%保健品类税负会

有所增加"化妆品%电器类根据价

格不同"税负有升有降#总体来看"

与消费者生活密切相关的商品购

买成本增加不多"比如购买海外的

食品"巧克力等将增加 %#的税负"

但如果是购买奢侈类消费品将会

大幅度增加税负# &

!!!上海财经大学电子商务

研究所执行副所长崔丽丽介绍%新

政策促进跨境电商市场公平%并降

低跨境电商发展的政策不确定性%

提供稳定统一的环境将利于跨境

电商行业的长期发展$

!税收占售价比例很低# 比如

日本象印 %""毫升的保温杯"日本

批发价是人民币 &"" 元左右"中

国总代理进口价 '含税% 运费(为

&)"*&%" 元人民币" 但传统贸易

到零售环节经过层层加价和上架

费"零售价高达 )""多元# 跨境电

商售价通过日本的分销进口"售

价在 !"" 元左右" 这意味着跨境

电商征税 &&+,-" 转嫁到商品价格

即使上调 &&+,#"也比实体零售便

宜一半# &

!!!美悦优选 #$% 陶自力

认为%新政对跨境电商影响有限$

跨越苏州河的新静安
江跃中

! ! ! !春光无限好!好事一箩筐"家住

原闸北#静安的不少居民笑逐颜开$

新静安区的正式诞生!正是%一件大

好事&"

静安两会召开了!%生日& 就在

这几天"昨天下午和今天上午!静安

区第一届人民代表大会第一次会议

和政协静安区第一届委员会第一次

会议!分别在海上文化中心开幕!打

响了新静安区起跑的%发令枪&" 这

是去年 !!月市委# 市政府作出撤

销闸北区#静安区建制!建立新的静

安区重要决策后! 静安区召开的首

次人代会和政协全会! 将进一步动

员全区广大党员干部群众凝心聚

力#改革创新!推动静安在新起点上

再上新台阶#实现新跨越!努力成为

中心城区的新标杆# 上海发展的新

亮点"

市人大常委会主任殷一璀在人

代会开幕会讲话中说! 人代会的召

开!意味着闸北#静安%撤二建一&中

的%建一&!进入了法律程序"根据全

国人大常委会决定和上海市实施办

法的规定!今天下午!静安区人民代

表大会将选举产生区人民代表大会

常务委员会主任#副主任#委员!区

长#副区长!区人民法院院长!区人

民检察院检察长等"

从此!一个面积达 "#$"#平方

公里!拥有 !%%万户籍人口的新静

安!有了正式%户口&'从此!一个上

海首次跨越苏州河组建的区域新静

安拔腿起跑!向着美好的明天!向着

希望的未来!出发(

两区合并前!闸北#静安各有各

的优势和短板" 原静安区的特点是

发展水平高!现代服务业繁荣!但发

展空间基本饱和" 原闸北区的特点

是发展空间巨大! 但发展的投入和

密度有待加强"跨越苏州河!将静安

与闸北联为一体!就是取长补短#扬

长避短的妙棋! 跨河联动的神来之

笔!也体现了思路之新#立意之高"

市委书记韩正指出!闸北#静安

两区%撤二建一&!是强强联合#优势

互补的重要发展契机" 一是有利于

提高行政管理效能!更好地体现%精

简# 高效& 的行政管理体制改革要

求"二是有利于优化城市功能布局!

在更大范围内统筹资源配置! 统一

产业规划和功能布局! 实现优势互

补! 进一步提升中心城区品质和能

级!增强发展后劲"三是有利于提升

区域整体公共服务水平! 促进苏州

河以南地区的优质资源向北辐射!

加快社会事业和基础设施建设步

伐!推进中心城区公共服务均衡化!

促进民生改善"

上海社科院社会学研究所研究

员陶希东认为!两区合并后!同心圆

的行政区划变成了放射状的形态结

构"静安中心城区放射到郊区!能量

将被释放出去' 可以优化上海空间

的开发格局! 这几年上海的开发方

向一直是三个!往东是浦东!西部是

虹桥!南边是后滩#徐汇滨江!但唯

独没有跨过苏州河向北发展'教育#

医疗# 文化这些资源都可以统筹利

用!促进公共服务的均等化"

只是! 前方的路并不是一马平

川! 奋斗途中遭遇许多的困难和挫

折!也是可以想象得到的"只有真正

做到了%!&!&大于 '!%撤二建一&才

能称得上是%一件大好事&"

如何把这件%大好事&做好!做

出大成效来)起跑至关重要"上海市

委要求静安区!改革创新有新突破"

要加快政府职能转变! 主动对接自

贸试验区做法! 积极探索新的政府

管理体制#监管模式和服务方式'以

创新推动产业结构调整升级! 积极

对接科技创新中心建设! 大力培育

%四新&经济!努力抢占高端商贸服

务#金融服务#各类专业服务等产业

制高点'营造更加开放#包容#宽松

的创新环境! 努力使静安成为大众

创业#万众创新的沃土"民生改善和

社会治理创新要有新进步" 要大力

推进基本公共服务均等化! 着力解

决当前最为紧迫的民生问题! 深化

基层社会治理创新! 全面落实市委

%!&(&文件!创造出更多好经验#好

做法! 成为全市创新社会治理的新

标杆"城市管理水平有新提升!静安

要努力成为城市管理示范区" 根本

是提高城市管理标准! 加强常态长

效管理!着力补好短板"要牢牢守住

城市安全底线! 突出区域环境综合

整治! 积极推进城市更新和历史风

貌保护"

静安区上上下下也摩拳擦掌!

信心百倍!力争跑出领先的%上海速

度&#%中国速度&"区政协组织 (%多

名委员接连开展 )场专题座谈会!

为 %两区融合&#%编制十三五规划&

等建言献策" 区委书记安路生在区

第一次党代会上作的报告中誓言$

全面完成%十三五&发展各项目标任

务!建设经济实力更加雄厚#环境更

加优美#民主更加健全#文化更加繁

荣#社会更加和谐#群众更有获得感

的%国际静安#圆梦福地&!着力打造

创新创业的活力城区# 均衡均质的

和谐城区#精品精致的美丽城区#开

明开放的国际城区# 宜居宜业的幸

福城区"

市民葛先生在他的微博上真情

流露$%在静安区生活! 感受城市多

彩的空间' 家住静安! 现代商贸发

达'享受静安!中西文化交汇**&

为了百姓的生活更美好! 为了

明天的世界更精彩!新静安!加油(

跨境电商税改影响几何?
跨境电商新税制距实施进入10天倒计时。4月

8日起，跨境电子商务零售进口商品将不再征收行
邮税，转而直接征收关税、增值税、消费税，“税改”将
对电商平台和消费者带来哪些影响？
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! ! ! ! !综合施策消除核安全

风险是保障#为之于未有"治

之于未乱# &

!!!在习近平主席即将

出席第四届核安全峰会之

际%外交部副部长李保东发

表题为"中国视角下的核安

全问题#的署名文章%提出

推动核领域全球治理的看

法主张$

!出国留学人员中选择

学校和专业时带有一定的盲

目性"选择经济%管理%商科

较多"专业扎堆问题明显#目

前自费留学的比例占到

,$#" 家长和留学生在选择

留学国家% 学校和专业的时

候分析不到位" 导致对学业

规划的盲目# &

!!!教育部留学服务中

心回国处处长齐默说$ 教育

部日前发布 "中国留学回国

就业蓝皮书 &"'!# 显示%留

学大军中八成回国发展$

!感觉黎明要来了# &

!!!在景区开客栈的刘

先生说$ &"()年 *月 (+日

起% 凤凰古城将暂停景区验

票%保留景点验票方式%游客

进凤凰古城游览不必再购买

(*, 元的&捆绑式'大门票%

只需要在逛小景点时购买相

应的门票$

!从上海人类精子库

!"".年露面以后"精子库一

直供不应求" 随着 '全面二

孩(时代的到来"人类精子库

的储存任务更加吃紧" 但远

远没有到用光的地步# &

!!!上海人类精子库相

关负责人陈向锋辟谣$近日%

一则 &上海精子库紧急招募

捐精者% 凡符合要求的捐精

者都可获补助换购 -./012

)3'的消息引起热议$

!疫苗非常安全#对疫苗

的大多数反应" 如胳膊酸痛

或轻度发热" 通常都是轻微

和暂时的" 出现严重健康问

题的情况极为罕见# 疫苗所

带来的益处远远大于风险$

没有疫苗" 会出现更多的伤

害和死亡# &

!!!世界卫生组织近日

在官网以中英文等语言发布

一篇科普文章% 批驳了关于

疫苗接种的传言%包括&疫苗

尚有不为人知的若干具有危

害性的长期副作用% 疫苗接

种甚至可致人死亡'等$

!你站她)奥斯汀*对面

时最好注意" 她每次都是全

力以赴" 杀球更是狠劲十

足# &

!!!奥斯汀的球友说$

美国加州有名 ,+岁的&祖母

级'排球员奥斯汀%打沙滩排

球将近 )+年%至今仍活跃在

南加州的沙滩上$
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